

Dein Tag im Park –

Veranstaltungen der
Kulturvereinigung Bad Schwalbach
unter Mitwirkung zahlreicher Vereine und Bürger
dieser Stadt



Der Kurpark soll auch in diesem Sommer wieder Treffpunkt der Bad Schwalbacher Bürger und ihrer Gäste sein. Nette Gespräche, unterhaltsame Bühnenprogramme und – den Park genießen. Dies findet alles an den letzten Sonntagen im Juli und August statt. Und wenn's gut läuft und das Wetter mitspielt, auch im September.

Ein gut komponiertes, spannendes Programm mit Musik, Gesang und unterhaltsamen Spielen werden die Besucher im Park erfreuen.

Der Eintritt ist frei, Spenden sind jedoch willkommen. Die Stadt Bad Schwalbach hat dafür extra Spendenkonten eingerichtet:

Wiesbadener Volksbank DE 41 5109 0000 0040 0400 05
WIBADE5WXXX

Nassauische Sparkasse DE 87 5105 0015 0393 0000 23
NASSDE55XXX

Rheingauer Volksbank e.G. DE 54 5109 1500 0045 1322 00
GENODES 1 RGG

Codewort: **Spende Kultursommer**

Die Termine im Kurpark:

29./30.06. 2019, Sommerfest der Stadt, Veranstalter: Staatsbad

28.07. 2019, Dein Tag im Park, Veranstalter: Kulturvereinigung
(Sommerferien).

25.08. 2019, Dein Tag im Park, Veranstalter: Kulturvereinigung

29.09. 2019, Dein Tag Im Park. Veranstalter: Kulturvereinigung.

Termin noch offen.



Unser leckeres Streichquartett.
Große Vielfalt für Ihren Geschmack.



Dein Tag im Park

Sommerversammlungen der
Kulturvereinigung im **Kurpark Bad Schwalbach**
unter Mitwirkung zahlreicher Vereine
und Bürger dieser Stadt.

2019



- Samstag **29. Juni**, 15 bis 23 Uhr
- Sonntag **30. Juni**, 11 bis 19 Uhr
- Sonntag **28. Juli**, 11 bis 19 Uhr
- Sonntag **25. August**, 11 bis 19 Uhr



Dein Tag im Park –

Sommerfest mit Kunsthandwerkermarkt
im Kurpark Bad Schwalbach:
Samstag **29. Juni**, 15 bis 23 Uhr **und**
Sonntag **30. Juni**, 11 bis 19 Uhr

Live - Musik, Illumination, Feuerwerk und Kunsthandwerk –
diese Mischung macht das Bad Schwalbacher Sommerfest aus.
An beiden Tagen gibt es einen Kunsthandwerkermarkt am
Weinbrunnen und Musik auf zwei Bühnen.



Höhepunkt ist am Samstagabend das große Feuerwerk,
das um 23 Uhr gezündet wird.

Für Sonntag ist ein Kurpark-Staffellauf geplant.
Veranstalter ist der städtische Eigenbetrieb Staatsbad.



Dein Tag im Park – 28. Juli von 11 bis 19 Uhr



Auch im Ferienmonat Juli lohnt sich ein Besuch des
Kurparks: Vereine, Musikgruppen und Chöre, sorgen für
spannende Unterhaltung.

Die Stadtführer Peter Neugebauer und Gerd Priester fragen,
was Sie über Bad Schwalbach wissen – und wer viel weiß
bekommt einen Preis.

Die Brunnenfrauen begrüßen die Besucher mit kühlem
Heilwasser.

Die Blumen- und Park-Fotos im Weinbrunnen-Saal von
Martin Fromme und Ulrich Hombach erinnern an die
märchenhafte Gartenschau.

Schmied Müller zeigt wie glühendes
Eisen mit dem Hammer kunstvoll
seine Gestalt verändert.



Die Kurbahn zockelt mit den
Eisenbahnfreunden zu den Moorteichen.

Natürlich muss niemand Durst und Hunger leiden:
Kaffee und Kuchen, Gebäck und Brezel, Bratwurst und
Getränke, sind ausreichend zu haben.

Und wer sich auf den Grünflächen kurz ausruhen will, findet
hier Liegen und schattige Plätze.

Dein Tag im Park – 25. August von 11 bis 19 Uhr



Auf der großen Bühne am Weinbrunnen „geht die Post“ ab.
Eine Musikgruppe nach der anderen nimmt Platz auf der
Bühne, die Schülerband der Nikolaus-August-Otto-Schule,
die Lehrer der Jugendmusikschule, die „Cool School-Band“ –
alle zeigen was sie können.

Die „L'opera piccola“ – eine
Institution in dieser Stadt – ist
mit klassischer Gesangskunst auf Bühne, auch Volks-, Popmusik
und Dixieland-Jazz sind an diesem Nachmittag zu hören, für
jeden Musikgeschmack ist was dabei.



Die Stadtführer veranstalten
wieder ihr SWA-Quiz. Holger
Weinert und Simone Kienast



vom Hessischen Rundfunk rücken auf der „Taunus-Live-Bühne“
Persönlichkeiten, die sich um Bad Schwalbach verdient ge-
macht haben, ins ihnen gebührende Licht.

Die Brunnenfrauen begrüßen, wie immer, die Besucher mit
dem Bad Schwalbacher "Gold", dem Brunnenwasser.

Die Boule - Gruppe lädt zum sportlichen Wettkampf unter
den Platanen ein.

Der Imker Verein, die Nachbarschaftshilfe und der VDAK
informieren über ihr Umwelt- und Sozialengagement. Der
Kneippverein erinnert an den Gesund-
heitsstandort Bad Schwalbach.



Die Kurbahn fährt auch an diesem Tag
zu den Moorteichen. Viele weitere
Überraschungen sind für das Augustprogramm in Vorbereitung.